

Spiele AG „Spiele von früher bis heute“

Die AG „Spiele von früher bis heute“ findet zurzeit immer dienstags statt. Es nehmen in der Regel 8 – 10 Kinder aus den ersten und zweiten Klassen teil.



Am Anfang jeder Stunde stelle ich den Kindern 3-4 Spiele vor, aus denen wir zusammen 2 Spiele auswählen. Bei Gutem Wetter geht es natürlich auch raus, auf den Schulhof. Dort haben wir unter anderem Verstecken, Fischer Fischer welche Fahne weht heute, Wäscheklammern fangen oder auch mal mit Murmeln gespielt.

Bei schlechtem Wetter geht es in einen Betreuungsraum, wo wir schon viele Spiele ausprobiert haben. Flaschen drehen, Stopptanz, Eierlaufen mit Parcours sind nur einige Spiele, die ich hier erwähnen möchte.



Nach einem langen Schultag haben die Kinder in der Spiele AG noch einmal Zeit, miteinander Spaß zu haben und sich etwas zu bewegen. Sie sind immer mit Freude dabei und freuen sich immer wieder über neue Spielvorschläge von mir.

Sonja Jedzik

